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Aos vinte e quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às trezehoras e

trinta minutos, reuniram-se na Sala Severino Silveira, os Senhores Vereadores Neto Viana-

PT,José Eli Brito - PDT, |uliano Machado * Progressistas, Luís Augusto Bittencourt -

Progressistas, Eva Mesa - MDB, Clemar Biaggi (Careca) - Progressistas, Renan Delabary

(ProgressistasJ, Adílson Seixas PDT, sob a Presidência do Vereador Dimmy Alves

Progressistas,que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica e

Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão ordinária, O Senhor Presidente solicitou
que a Secretária fizesse a leitura das matérias do Expediente: PROJETO DE LEI EXECUTIVO

32/2024, Autoriza a inclusão de Programa de Ação no Anexo de Metas e Prioridades do PPA

2022/2025 e na LDO 2024 e a abertura de Crédito Adicional Especial, no valor de R$

1.000.000,00 (Um milhão de reais), para Execução do PROGRAMA: ESTAÇÃO DE TRANSBORDO

DE LIXO, no Orçamento da Secretaria de Meio Ambiente.lNDICAÇÃO 47 /2024- Que seja

realizado estudo para construção de uma lixeira comunitária entre as Ruas das Tropas, Pastor

]oão Manoel Marinho Diniz, Avenida Coronel Galvão e Estrada Estadual Lavras - Bagé, mais

especificamente próximo ao estabelecimento Center Churrascaria, conforme fotos em

anexo.Autoria: Vereador José Eli Brito - PDT .PEDIDO DE INFORMAÇÃO L4112024
Considerando o teor da Lei Municipal ne 3227 /201,3, que "Autoriza o Poder Executivo

Municipal a firmar Convênio com o Banco do Estado do Rio Grande do Sul - Banrisul - no

âmbito do Programa Gaúcho de Microcrédito e dá outras providências", seja informado a esta

casa legislativa se existe algum Programa/Contratação neste sentido em andamento.Autoria;
Vereador Juliano Machado - Progressistas.PEDlDO DE INFORMAÇÃO L4T/ZA?4Que seja

informado se esta Secretaria já concluiu ata de registro para compra de materiais para

construção e instalação de um chimarródromo na Praça das Bandeiras e, se afirmativo, qual a

previsão para realização desta demanda.Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT.PEDIDO DE

INFORMAÇÃO t+212024 - 1, Que seja informado, de forma individualizada, mês a mês, os

valores repassados pelo Ministério da Saúde ao Município de Lavras do Sul para despesas com

os agentes comunitários de saúde e agentes de combate a endemias desde janeiro de 2023 até a

presente data;Z. Que sejam encaminhados os extratos das contas bancárias que recebem os

repasses indicados no item l.Autoria: Vereador Adílson Seixas - PDT .PEDIDO DE

INFORMAÇ ÃO t++12024- Em relação ao empenh o ne 4257, através do qual houve o pagamento
do valor de R$ 2.299,78 [dois mil, duzentos e noventa e nove reais e setenta e oito centavos) a

título de diárias para o Secretário Municipal de Saúde participar de reunião dos Presidentes dos

COSEMS do Brasil na cidade de Natal, Estado do Rio Grande do Norte:L. Seja informado se o
Secreúrio Municipal de Saúde recebeu na viagem acima identificada quaisquer valores
provenientes do COSEMS/RS;1.1 Em caso positivo, informar de forma individualizada, a que se

destinavam tais valores fpagamentos de diárias, emissão de passagens, custeio de hospedagem,
ajuda de custos, dentre outras);1,2 Em caso negativo, encaminhar a esta Casa Legislati
DECLARAÇÂO firmada pelo Secretário Municipal de Saúde de que não recebeu quaisq
valores provenientes do COSEMS/RS em relação a tal viagem.Autoria: Vereador Adílson Seixas

- PDT.PEDIDO DE INFORMAÇÃO t+512024 -Seja informado, de forma individualizada, mês

mês, de janeiro de 2020 até a presente data, os valores repassados pelo Município de Lavras do

Sul, a título de contribuições financeiras, sendo as obrigatórias ou não (Art. 6e, §3e combinado

com Art. 50, inciso I, do Estatuto do COSEMS/RSJ ao COSEMS/RS, encaminhando-se os

respectivos documentos comprobatórios dos repasses efetuados em tais períodos.Autoria:
Vereador Adílson Seixas - PDT.PEDIDO DE INFORMAÇÃO t+O1ZO24- Em relação ao empenho



ne 4257,através do qual houve o pagamento do valor de R$ z'2g9'78 [dois mil' duzentos e

noventa e nove reais e setenta e oito .ãrrturorl a título de DIARIAS para o secretário Municipai

de Saúde participar de reunião dos presidentes dos coSEMS do Bras* na cidade de Natal'

Estado do Rio Grande do Norte:1. seja informado qual autoridade autorizou a respectiva

viagem, encaminhando fotocópia do .íp.nho devidamente firmado;2. Seia informado quais

foram os gastos efetuados a títuro de deslocamento, incruindo as diárias, pagas aos servidores

municipais [motoristasJ que conduziram o Secretário Municipar de saúd e até a cidade de Porto

Alegre, bem como a viagem de regresso até Lavras do sul' encaminhando fotocópia dos

empenhos devidamente assinado, " 
irrdu fotocópias dos respectivos relatórios de viagens com

osdocumentoscomprobatóriospertinentesqueinstruemo'*"'*os;3'seiainformadoquais
foram os gastos efetuados com pagamento de combustível em tais viagens, ."*".:::^0,:'"

fotocópia do diário de bordo dos- veículos utilizados, bem como os comprovantes dos

pagamentos efetuados a titulo de combustíveis em tais deslocamentos (viagens de ida e

vorta).Autoria: vereador Adílson seixas - PDT.PEDIDO DE pRovrDÊNCIAS L03/2024 - Que seia

rearizadaa corocação de uma praca de identifi caçáa com o nome da Rua Gonçalino Teixeira

Leivas, na Rua oz rocarizada no final da Rua sadi coelho Mazzini, no Bairro Dr' Bulcão.Autoria:

vereador Adírson seixas - pDT. pEDIDo DE pRovrDÊNCIAS r04/zaz4- eue seja realizada

instalação de suporte com lâmpada no poste localizado na Rua valdemar santos' ao lado da

creche Municipal Professora Noêmia.Autoria: vereador fosé Eli Brito - PDT'GRANDE

EXPEDIENTE: Vereador )uliano Machado cumprimentou a todos e atendeu pedido do

Senhor Paulo Muller para que agradecesse a comunidade presente no torneio realizado na data

de ontem pelo Time união no lbaré. Informou que participou de Evento ciclístico na cidade de

São Sepé, representando o Grupo Pedalavras juntamente com seu filho, evento este que contou

com mais de 150 ciclistas de diversos grupos da região. Falou que o ciclismo movimenta

bastante a comunidade, o comércio e a economia local. Que é uma modalidade que vem

crescendo bastante. Falou também que o esporte no município vem sendo deixado de lado,

exceto pela iniciativa privada, que espera que os novos governantes olhem mais por todas as

modalidades esportivas. Vereador Renan Delabary manifestou-se sobre o torneio realizado

no lbaré, e que mais uma vez avalizou o atestado de incompetência do poder público com o

esporte. Lamentou que o Independente tenha que realizar as partidas da série ouro em cidades

vizinhas e os lavrenses não possam prestigiar o time. Trouxe à tona sobre os recursos de

emendas parlamentares para investimento em um ginásio ou quadra com as características

exigidas para a competição e até o momento nada foi feito. Encerrou falando sobre a patrola

recebida sem a entrega técnica. Vereador Luís AugUsto Bittencourt cumprimentou a todos e

manifestou-se sobre ter comparecido ao torneio de futebol no lbaré, que foram muito bem

recebidos e que foram cobrados pelas péssimas condições das estradas, mas que o legislativo
não tem poder de execução. Também manifestou ter ficado triste, pCIrque a Câmara de

Vereadores por meio das emendas impositivas,destinou valores consideráveis para que o
Independente pudesse participar da série ouro e em nenhum momento a Câmara foi
mencionada na live realizada, não receberam qualquer agradecimento. Vereadora Eva Mesa
cumprimentou a todos os presentes e agradeceu a palavra. Vereador Clemar Biaggi - Careca
cumprimento a todos os presentes e após mencionou ter conseguido emenda
aproximadamente cem mil reais com Deputado para aquisição de material esportivo para
serem distribuídos para as equipes lavrenses e recém agora, após serem cobrados estão d

início à licitação. Manifesto u-se sobre os consertos em calçamentos de ruas que estão
paralisadas as obras, anteriormente foi informado pelo prefeito que os calceteiros estariam
em férias, mas ató hoje não foram continuados os trabalhos, avisou que vai fazer novos vídeos
levando à comunidade a situação. Reafirmou a incompetência do prefeito, Trouxe à tona a
questão das condições das estradas e a falta de pulso com relação às ações para solucionar o
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problema. Vereador Neto Viana saudou a todos e voltou a falar sobre a Lei 3.800 /2023 que

trata da segurança alimentar e descreveuacontecimentos desde então, Falou sobre a resistência

ao cumprimento da lei, que não entende o motivo e que vem cobrando para que o direito das

pessoas sejam atendidos. Parabenizou a CONAB pela destinação de leite em pó para o
município, mas que não obteve resposta da Secretaria de Assistência Social de quando será a

distribuição do alimento, pois se deslocou até a Secretaria e o prédio estava fechado, registrou
que esse momento foi bem antes do término do expediente. Manifestou-se também sobre a

manutenção das estradas, que faz muito tempo que ouve moradoras do interior que reclamam

de seus filhos não poderem frequentar as aulas. Também os pequenos produtores rurais pelos

diversos transtornos causados pelas más condições das estradas. Os Vereadores |osé Eli Brito
e Adilson Seixas não se manifestaram, Vereador Dimmy Alves saudou a todos e falou sobre

as emendas impositivas destinadas para calçamento de três ruas da cidade e duas delas ainda

nem foram iniciadas as obras. Pediu que o Prefeito conheça a realidade do município e que

tente a resolução dos diversos problemas. Que tem mão de obra própria no município, que

chamem os concursados e não havendo mais aprovados que enviem projeto de lei para a Casa

para tais contratações. Falou sobre a necessidade da manutenção preventiva das estradas.

ORDEM DO DIA: O Presidentecolocou em votação sendo dispensada a leitura do substitutivo,
já que foi disponibilizada cópia às bancadas na sexta-feira anterior, Então passou-se a leituras

dos Pareceres da Comissão de Constituição e |ustiça e Orçamento. Colocado em apreciação e

votação foi aprovado oProieto de Lei 2812024 com o substitutivo da Comissão de

Orçamento. Pl" 30l2OZ4 foi colocado em apreciação e votação, foi aprovado. PL 06/24,
colocado em apreciação e votação foi aprovado com o voto contrário do Vereador Neto Viana.

PLOT /2024 colocado em apreciação e votação, foi aprovado com voto contrário do Vereador

Neto Viana. Vereador Clemar Biaggi justificou seu voto, assim como os Vereadores Adilson
Seixas, LuÍs Augusto e Neto Viana. Indicação 47 l2OZ4 colocada em apreciação e votação, foi
aprovada. Encerrada a Ordem do Dia, após lido o ofício de solicitação de uso da TRIBUNA
LIVRE:O Presidente da Casa passou a palavra ao Secretário de Saúde Cacildo Delabary, que

cumprimentou a todos os presentes e agradeceu a presença de integrantes da Secretaria de

Saúde que o acompanharam. Dando seguimento prestou esclarecimentos ponto a ponto da
justificativa constante no PL 27 /2024 que trata da ampliação de vagas de enfermeiro(a) para a

Secretaria Municipal de Saúde e o que motivou o reenvio do PL à Câmara de Vereadores. Na

sequência o Presidente da Casa colocou a palavra à disposição dos Vereadores que fizeram suas

ponderações e questionamentos ao Secretário de Saúde. Após concluído os questionamentos o

Presidente passou a palavra aos Vereadores para as CONSIDERAçÔES FINAIS, os quais não se

manifestaram, Nada mais havendo a tratar, encerrou a Sessão Ordinária. Registra-se queas

manifestações dos Vereadores, assim como do Secretário de Saúde estão gravadas em áudio em
sua íntegra e publicadas no youtube. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de
Lavras do Sul, 24dejunho de2024.
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